

Presupuesto participativo para los GAD's parroquiales

Ambato, 29 de agosto. El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, recibió la felicitación por parte del prefecto de Tungurahua, Fernando Naranjo, por destacar en los procesos de participación ciudadana como el desarrollo de la deliberación del Presupuesto Participativo 2017, que se socializó ante 2500 actores sociales la semana anterior en el Salón de la Ciudad.

“Congratulo la gestión de la municipalidad pues el señor Alcalde trabaja mediante esta política de participación ciudadana. El trabajo aunado de dos principales GAD's cantonales como Pelileo y Ambato, es una representación misma de la labor que debemos replicar en toda la provincia, para así impulsar el desarrollo socio económico de Tungurahua”, enfatizó Naranjo durante la entrega del Presupuesto Participativo Provincial desarrollada este lunes 29 de agosto en las instalaciones del Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales Rurales del Ecuador (Conagopare).

En este evento, el Alcalde recibió el informe del Presupuesto Participativo Provincial con los requerimientos de los 44 GAD's parroquiales, que serán detenidamente analizados por la municipalidad.

El trabajo que realiza el Conagopare es trascendental porque participan las parroquias y cantones de la provincia de Tungurahua. La única manera de generar fuentes de trabajo y ejecutar proyectos que beneficien a la comunidad es compartiendo con los ciudadanos y responderles con obras, mencionó Amoroso.

“Me siento complacido de solventar las necesidades de las 18 parroquias de la ciudad con algunos proyectos integrales que no sólo benefician a ciertos sectores sino a toda la provincia, como la Planta de Tratamientos de Aguas Residuales que es una gestión ambiental pura y estrictamente necesaria porque recoge las aguas servidas de casi toda la zona de Tungurahua con una inversión de alrededor 28 millones de dólares. Asimismo la municipalidad, recientemente, firmó un contrato de financiamiento y servicios bancarios por un monto de 15 millones 653 mil 700 dólares para ejecutar el nuevo proyecto “Terminal Terrestre Sur de Ambato”, que será utilizado por todos los habitantes”, recordó el Burgomaestre.

Además el Alcalde informó que la municipalidad invirtió cerca de 16 millones de dólares en obras de alcantarillado, plantas de tratamiento de aguas servidas y colectores.

El presidente del Gobierno Parroquial de Pinllo, Ramiro Miniguano, resaltó la labor que realiza la municipalidad en beneficio de todas las parroquias rurales y nominó a Luis Amoroso Mora como “el alcalde de todas la parroquias” por ahondar más en las necesidades del sector rural.

“Una ciudad vive del campo y no podemos dejar de trabajar en conjunto con las zonas rurales y es por eso que la actual administración municipal gestiona preferencialmente en esos sectores”, mencionó el Burgomaestre.

José Luis Acurio, presidente del Conagopare de Tungurahua, indicó que el presupuesto para todos los municipios bordea los 7 millones 443 mil dólares. Para el siguiente año, se priorizarán las obras en favor de los grupos vulnerables de la provincia, convenios y autogestión, alcantarillado y agua potable. “Realizaremos un trabajo articulado con el Gobierno Provincial y los GAD’s Municipales para priorizar las obras”. (NBG)